

令和 2 年 2 月 議 会 定 例 会
会 期 末 市 長 挨 拶 要 旨

(令 和 2 年 3 月 23 日)

新 潟 市

貴重なお時間をいただき、一言ご挨拶を申し上げます。

本定例会においては、2月18日の開会から本日まで、長期間にわたり慎重なご審議をいただき、また、ただいま、令和2年度予算をはじめ各議案について、ご議決をいただき、誠にありがとうございました。

また、新型コロナウイルス感染症の拡大防止への対応のため、一般質問の中止という重いご判断をいただき、たいへんありがとうございました。

厚くお礼を申し上げます。

審議を通じて頂戴したご意見などは、大いに参考とさせていただきます、今後の市政運営に役立てていきます。

令和2年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に加え、経済対策にも迅速な対応を図ります。

その一方で、「活力ある拠点都市・新潟」を目指し、「みなとまち新潟」を活かしたまちづくりをさらに進める年となります。

集中改革の取り組みを実行しながら、「にいがた未来ビジョン」の3つの都市像に掲げた取り組みを推進することで、未来に向かって活力ある新潟市を実現します。

議員各位の一層のご指導、ご協力をお願い申し上げまして、感謝の言葉とさせていただきます。

誠にありがとうございました。